



Ressuscitons la VOIE DE VALDONNE !



La Bouilladisse
La Destrousse
Auriol - Pont de Joux
Roquevaire
Pont de l'Etoile
Napollon
Aubagne

Depuis de nombreuses années une ligne de transport en commun ferroviaire est planifiée pour relier Aubagne à La Bouilladisse sur les emprises de l'ancienne ligne SNCF Aubagne – Gardanne, dite « Voie de Valdonne ».

LES AVANTAGES

- > Une desserte au cœur des communes de notre territoire
- > Un désenclavement économique et social de toute la vallée
- > Moins de circulation, de pollution, de stress et de nuisances
- > Plus de sécurité et de facilité de déplacement pour tous les habitants

Or la Métropole a brutalement décidé d'abandonner ce projet au profit d'une ligne de bus reliant Aix à La Ciotat avec parkings relais en périphérie de nos communes et arrêts de bus sur l'autoroute A52!...

Cette solution coûteuse et inutile, baptisée « Métro Express », ne correspond en rien aux besoins de habitants de notre territoire!

Au-delà des clivages et intérêts politiques, un collectif d'associations, de citoyens et d'élus s'est créé pour exiger de la Métropole qu'elle ouvre une véritable concertation avec tous les acteurs concernés, pour aboutir enfin à un projet prenant en compte l'intérêt commun, notre qualité de vie et le bon emploi de nos finances.

***Ensemble, mobilisons-nous,
agissons pour décider de notre avenir
disons OUI à la Voie de Valdonne..!***



Pour être tenus informés, signer une pétition ou participer à nos actions :
Courriel : collectifv2v@gmail.com - Page Facebook : Collectif Voie de Valdonne